

## AVIS AUX USAGERS DE LA SÈVRE NIORTAISE EN AVAL DU PONT-LEVIS DE MAGNÉ (79460)

Dans le cadre d'un projet étudiants en architecture, un prototype d'une embarcation type « bateau à chaine » sera mis à l'eau sur la Sèvre niortaise, en aval du Pont-levis de **MAGNÉ (79460)**, entre les deux rives, du **25 au 26 juin 2025 inclus**.

Les navigants sont tenus d'observer **une vigilance particulière sur 300 mètres** à l'aval immédiat du Pont-levis de MAGNÉ.



Merci de votre compréhension.



La Présidente

Séverine VACHON